
第166回 暁木一水会 例会の記録 

１ 日 時  令和5年 8月 2日（水） 18：15～20：30 
 

２ 場 所  湊川神社内 楠公会館 
 

３ 出席者  42名 
 

４ 講演会 
（１）演題  「鉄道事業の近況とグループの今後の展開」 

（２）講師  山陽電気鉄道株式会社 代表取締役社長 上門 一裕 氏  

 

 

冒頭、油井代表世話人の挨拶より例会が始まり、講演会では、上門 様より、上記の 

演題についてご講演いただきました。 

山陽電気鉄道株式会社の歴史や成り立ちに始まり、阪神淡路大震災、新型コロナ 

ウイルス感染症の影響により会社として大変ご苦労されたこと、また事故防止のため 

AI等の新技術の活用にも積極的に取り組まれてきたこと等々、様々な内容について 

ご説明いただきました。また自治体との連携、さらには台湾との連携や交流、不動産 

事業の強化等、グループとしての今後の目指す展開や方向性などについてもお話いた 

だきました。 

大変興味深い内容で、出席者の皆様も高い関心をよせていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

油井代表世話人挨拶 上門 様 ご講演 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 懇親会 

29回生 市川 様の乾杯ご発声により懇親会が始まり、32回生 三島 様の中締めご挨拶

にて終了しました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

講演会の様子 

市川氏 乾杯ご発声 三島氏 中締めご挨拶 


